

Protokoll:

Herr Maxeiner (Amt 37) stellt den Inhalt der Unterrichtungsvorlage kurz vor und weist im Rahmen seiner Ausführungen darauf hin, dass die Höhenrettung bislang nur bei der Feuerwehr in Boppard angesiedelt war. Durch die Ansiedlung bei der Berufsfeuerwehr Koblenz kann die Höhenrettung an sieben Tagen und 24 Stunden sichergestellt werden. Die neuen Hubschrauber werden im Jahr 2024 ausgeliefert. Gleichzeitig weist Herr Maxeiner darauf hin, dass der neue Polizeihubschrauber überörtlich im nördlichen Rheinland-Pfalz im Einsatz sein wird.

Auf Nachfrage von Frau Bürgermeisterin Mohrs gibt es zu dieser Angelegenheit keine Rückfragen oder Anmerkungen und der Tagesordnungspunkt wird geschlossen.